



Irene Montero acusa a la Justicia de patriarcal

La ministra de Igualdad, **Irene Montero**, ha calificado este jueves a la Justicia española de "**patriarcal**" y ha acusado al Poder Judicial que haberse "opuesto" a todas las normas que avanzan en los derechos de las mujeres. El ataque al Poder Judicial por parte de la ministra se ha producido en el [Ilustre Colegio de Abogados de Madrid](#), que la había invitado a participar en su Foro Justicia de la edición de 2022.

En su intervención en un auditorio compuesto por juristas, abogados, jueces y representantes del mundo del Derecho, Montero ha hablado de la importancia de aplicar la **perspectiva de género en la Justicia** y en mejorar la formación de sus profesionales en esta materia.

Según ha afirmado, en España prevalece todavía una "Justicia patriarcal" que representa un "obstáculo para el acceso de las mujeres a la garantía de todos sus derechos". La ministra no ha explicado qué

derechos de las mujeres no estarían siendo garantizados por los tribunales.



Irene Montero, durante su intervenció

...